

Les voitures à pédales de retour le 4 août



Vingt-cinq véhicules et leurs drôles de pilotes seront engagés pour deux heures de course.

Pour la cinquième fois, la commune de Cloyes-les-Trois-Rivières va accueillir une manche du championnat de France de voitures à pédales. L'épreuve aura lieu en plein cœur de l'été, le samedi 4 août, et devrait drainer de 1.500 à 2.000 spectateurs s'il fait beau.

Vingt-cinq véhicules maximums seront engagés. Ils emprunteront le circuit traditionnel (et homologué) d'1 km compris entre la place Gambetta, la rue Nationale, la rue Jean-Chauveau, la rue des Fossés, la rue Saint-Georges avant un retour rue Nationale et un tour de la place Gambetta.

La course se déroulera entre 17 et 19 heures, mais le public ne devra pas manquer, à 15 heures, la présentation des voitures et de leurs pilotes (de 1 à 4 par équipe), qui est toujours un grand moment. Trois classements seront établis : le look, la vitesse et le combiné.

Sous l'égide de la Fédération française des clubs de voitures à pédales, les championnats de France se disputent sur vingt manches. Dans le calendrier, Cloyes fera office de treizième.

2ACD en lice

Après cinq premières étapes et avant le rendez-vous de ce dimanche à Monchy-aux-Bois (Pas-de-Calais), le classement est dominé par « Gros Minet » devant « Spiderman » et « La Sorcière ». Le leader provisoire s'est déjà inscrit à Cloyes au contraire des deux autres.

De son côté, l'association dunoise 2ACD présentera deux voitures : la « Viking » à bord de laquelle on retrouvera l'élus cloyisien Jean-Pierre Chevalier, ex-champion de France vétérans, et « Calimero ».